

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

##### **1. Moralitas wanita dalam novel Perempuan dalam Pusaran karya H.R Tanjung**

Moral buruk seorang wanita akan memiliki dampak besar terhadap masadepannya. Jika disuatu kota terdapat moralitas buruk maka akan rusak pula kota tersebut sehingga akan membuat suatu keluarga merasa malu terhadap apa yang sudah terjadi pada moral seorang anak. Moral yang baik akan memiliki dampak positif terhadapnya. Begitu sebaliknya jika dampak buruk akan memiliki dampak negatif terhadapnya. Maka berhati-hatilah dalam menjaga moral.

##### **2. Dampak buruk pengaruh dari moralitas**

Dampak moral sangat beragam dari segi nilai sosial dan sikap sosial, salah satunya sikap sosial yang kurang terhadap dalam kesejahteraan bermasyarakat dan kurangnya menghargai sesama. Seseorang dapat berperilaku buruk akibat dari pergaulan yang sangat mengikuti kebiasaan orang barat yang memiliki kebebasan tanpa memikirkan dampaknya. Dampak yang sangat besar terhadapnya salah satunya hamil diluar nikah yang diakibatkan pergaulan bebas, seperti contoh di atas bahwasanya seorang perempuan yang baik tidak akan bisa mengkhianati seorang suami yang telah bekerja buat menafkahi istri dan anaknya. Kata pepatah se baik-baiknya bangkai di tutupi akan tercium juga

pada akhirnya. Sepandai-pandainya menyembunyikan kebohongan pasti juga akan ketahuan.

## **B. Saran**

Penelitian ini melalui banyak hal peristiwa yang ditempuh bahwa, penulis menemukan beberapa hal yang untuk diungkapkan dalam hal yang terjadi dalam novel perempuan dalam pusaran karya H.R Tanjung. Serta dapat diketahui bahwa moral buruk dalam moralitas wanita terdapat 39 moral buruk, dan terdapat 28 dampak dari pengaruh moral buruk. Jadi dari keseluruhan moralitas yang terdapat dalam novel Perempuan Dalam Pusaran karya H.R Tanjung adalah 67.

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan agar bisa meneliti berbagai bentuk ataupun konsep moral yang ada dalam moral wanita. Dan juga kepada peneliti sastra dapat memberikan inspirasi dan motivasi untuk terus mengkaji tentang dunia sastra. Penelitian ini masih banyak sekali kekurangan sehingga penulis masih butuh kritikan dan saran untuk penelitian selanjutnya.